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川上 千穂さん 女性 Competent Crew取得 

 ISPAを知ったきっかけは、友人・知人の紹介です。 

ISPAを受講したきっかけは、1級の小型船舶免許を取ってから長年久しいというの 

もあって元々は自分の船に乗る事をライフワークの一部にしたいという事でボート 

免許をとったのにも関わらず、中々その機会に恵まれず、今回このチャンスがあった 

ため受講して、それをきっかけに船に乗る機会を増やしていきたいなと思います。 

自分の本業で船に乗ることや風を読むことなど仕事に通じる事があり、このことも 

きっかけの一つになっています。 

 ６日間の感想は、正直新しい用語もあって用語と形が一致しないこともたくさんありました。ただ、

事前にテキスト等を受け取ることが出来ましたので自由に予習などの機会があり、ありがたかったです。

ただヨットに関しては知識がなかったので、ただ本で読むことと実際に船に乗ってみて独学でやってい

たことと一致するまでに、時間もかかりましたし、それを実践するということが私には中々上手に出来

なくて難しかったなと思いました。あと、体力的なこともきついなというのも思いました。 

 スクールに希望することは、こういった種類をスクールとトレーニングができる機会のスケジュール

がたくさんあるのですが、中々皆さんウェイティングだと聞いているのでもっと参加する機会を増やし

てほしいなと感じました。 

 

神田 智則さん 男性 Day Skipper取得 

 ISPAを知ったきっかけは、この会社に勤めてからスクールのことを知りました。 

 受講のきっかけは、会社に入って１年半ぐらいで、昨年ぐらいから受けたいと 

いう風にずっと言っていて、ようやく自分の番が回って来たところです。 

非常に楽しみにしておりました。 

 ６日間の感想ですが、昨年は ISPAのパワーボートスクールを受けさせていただき 

まして、似たような感じでセーリングをやるのかなと思っていたのですが、パワー 

ボートとヨットは全く違うものなのだなと思いました。私は、ここのスタッフで 

働いていてスクールを受けているお客様たちが結構下を向いて階段を上って来ている人が多いなと思

っていて、結構大変だという話は聞いていました。正直、体力は余裕がない部分もありました。事前に、

テキストもいただいていたのですが、あまり理解が出来てなかった部分もありましたので、頭も使って

体も使って本当にヨットはスポーツだなと改めて感じました。あと、スピード感も今日は、６、７ノッ

トくらいのスピードで走っても意外と早いと感じ、ヨットは面白いなと思いました。一番にセールを上

げないで、エンジンだけでカミングアバウトしてと言われて、どっちからどっちに風が吹いているのか

なと初めて風軸を通過した瞬間が、フラッとなったことが自分の中で印象的でした。とにかく今後は、

１人でも３人でもヨットに乗っていろんなところに行ってみたいなという気持ちになっているのでそ

のために、お昼に岡田インストラクターからもお話があったようにとにかく時間がある時には乗って練

習して自分が安心して乗れるくらいまでになれたらいいなと思いました。 

 ISPA と YBM に望むことは、体験セーリングよりトレーニングの方がとても混んでいる部分もあっ

て予約が取れない状態にあると思うのでスクールを卒業された方がスムーズに参加できればいいなと

思いました。ありがとうございました。 

 



 

 

髙杉 祥太さん 男性 Day Skipper取得 

 ISPAを何で知ったかと言いますと、この会社に入社して知りました。 

 受講のきっかけは、去年入社して船や海に携わることが多くなりまして去年の 

年末前位にパワーボートのスクールを取らせていただいてロープワークや船の 

走らせ方まで色々学ばせていただいて、海でクルージングをして色々な経験を 

して遊ぶ楽しさを教えてもらいました。今回、セーリングの方を受講させていた 

だいてヨットについてもたくさん学ばせていただいたのでこれをきっかけに 

もっとヨットについて知れたらいいなと思い受講しました。 

 ６日間の感想は、ヨットのことを一から百まで本当はもっとあるとは思うのですが色々教えてもらっ

て僕もこの一週間ただただ楽しく過ごせた感じです。 

昔からスポーツは、たくさんやっていたのですが一番過酷だなと思いました。みんなで一つの物を動

かすというのが、ヨットでは一番大事なのかなと思いました。気の抜けないクルーザーの体験をさせて

いただきました。 

 ISPAと YBMに望むことですが、ヨットのオーナーさんやボートのオーナーさんがもっと YBMに来

たいと思われるようにもっと取り組みをしたいなと思います。ありがとうございました。 

 

吉田 仁美さん 女性 Day Skipper取得 

 ISPAは、会社に入ってからそういうスクールをやっていることを知りました。 

 受講のきっかけは、私も入社して５、６年経ってやっと受けられたような感じで 

してまさかヨットから受けるとは思わなかったです。 

 ６日間の感想は、ただ楽しかったです。一からすべて学んで自分でヨットを 

動かすというのが仲間と一緒に船を動かす楽しさを知ってイメージとしては 

オーナーさんは優雅にただ乗っているだけなのかなと感じていたのですが、 

こんなに皆動くのだなとすごいバカにしていたなと思いました。初めて海に 

セーリングに出た時の感覚は今でも忘れてなくて本当に楽しかったです。最初は、６日間は長いなと思

ったのですが、全く短くて後３日はいけるなと思いました。 

今後は、今までヨットのオーナーさんの話はあまり分からなかったのですが、用語とかを知ったので

より楽しみ、練習してスキルアップをして色々トレーニングを受けたいなと思っております。 

 ISPA やスクールに望むことは、ヨットを乗る機会がスタッフは少ないと思うのでもう少し乗る機会

を増やしてほしいなというお願いです。ありがとうございました。 


